

Miércoles 27 de marzo de 2019

"El que siempre está disparando alguna vez dará en el blanco."

Papinni

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.09

Euro

21.59

ComUniCCo
Financiero

IMC

EL ECONOMISTA

México escala al cuarto sitio en exportación de autos

México escaló en el 2018 de la sexta a la cuarta posición entre los mayores exportadores de autos del mundo en términos de valor, desplazando a Reino Unido y Canadá. Mientras las exportaciones mexicanas presentaron una tasa de crecimiento interanual de 19%, para llegar a 49,406 millones de dólares, las de Reino Unido se mantuvieron sin cambio (42,048 millones) y las de Canadá disminuyeron 12% (41,008 millones). "México tiene potencial para poder seguir creciendo en su producción de vehículos y evidentemente el hecho de que tengamos una integración con el mercado de América del Norte implica que hay una mayor potencialidad".

El Financiero

Analistas, divididos sobre el futuro de la política monetaria de Banxico

Mientras el mercado de bonos en México muestra un movimiento a la baja, que podría llevar al Banco de México a ajustar su tasa de interés de referencia antes de lo previsto, analistas tienen opiniones divididas sobre el futuro de la política monetaria en el país. De acuerdo con datos de la firma de corretaje financiero SIF ICAP, del 15 al 22 de marzo, la curva de los bonos mexicanos presentó disminuciones de doble dígito, siendo los bonos de corto plazo (uno a cinco años) los que más se ajustaron, debido a que son los más sensibles a futuros movimientos en la tasa de referencia del banco central.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"No hay nada dramático" en recorte: SHCP

Sin precisar la magnitud del recorte, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera, confirmó que viene un nuevo ajuste al presupuesto de este año, el cual será en gasto corriente, pero que no motivo para alarmarse. "No hay nada dramático en el desarrollo del presupuesto; un motor importante de la economía es el gasto público y el gobierno gasta alrededor de 22% del PIB, pero no se preocupen", manifestó.

Miércoles 27 de marzo de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

Alcance al Folio 31/2018-2019. Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



Monto de ingresos a considerar por los contribuyentes que se indican, para la presentación de la Información Sobre su Situación Fiscal (ISSIF) señalada en el Art. 32-H del Código Fiscal de la Federación



NOTAS FISCALES:

Programa de Subasta de Valores Gubernamentales para el Segundo Trimestre de 2019



PRODECON / Boletín del mes de febrero de 2019



SHCP / Resolución que reforma, adiciona y deroga diversas de las Disposiciones de carácter general a que se refiere el artículo 124 de la Ley de Ahorro y Crédito Popular



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

Hacienda analiza desaparecer Zonas Económicas Especiales

Las siete Zonas Económicas Especiales podrían desaparecer para dar prioridad al desarrollo del Istmo de Tehuantepec, ya que la existencia de diversas zonas pulveriza el impacto y la atención que cada una pueda recibir, apuntó Rafael Marín, titular de Zonas Económicas Especiales de la Secretaría de Hacienda. Explicó que al desarrollo de las siete zonas “se les ha dejado de poner atención, por decir algo. El futuro es el desarrollo del Istmo de Tehuantepec”, se trata de un análisis que realiza la SHCP y en un mes se tendrían resultados, comentó en entrevista en el foro de Expo Rail.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Reservas internacionales alcanzan un saldo de 176 mil mdd: Banxico

El Banco de México (Banxico) informó que el saldo de las reservas internacionales ascendió a 176 mil 476 millones de dólares (mdd), al 22 de marzo. Percibiendo un incremento semanal de 431 mdd. Banxico señaló que la variación en las reservas internacionales, del 19 al 22 de marzo, fue resultado principalmente del cambio en la valuación de los activos internacionales del propio instituto central.

La Razón

razon.com.mx

Ventas minoristas, las más altas en 34 meses

En enero, los ingresos reales por suministro de bienes y servicios en las empresas comerciales al por menor, que refleja el desempeño del mercado interno nacional, aumentaron 1.9 por ciento en enero frente a diciembre, en cifras ajustadas por estacionalidad, su mayor crecimiento en casi tres años, reportó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los ingresos obtenidos por el sector minorista en México no habían subido a una tasa tan elevada desde marzo de 2016, cuando éstos subieron 2.2 por ciento frente a febrero de ese año.

Miércoles 27 de marzo de 2019

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(26/03/19)	8.25
TIIE 28 (26/03/19)	8.5137
CETES 28 (26/03/19)	7.85
FIX (26/03/19)	19.0989
Reservas internacionales (mdd) (22/03/19)	
176	
BONO 10 (26/03/19)	
8.01	

Inflación * (FEB/19)	3.94
Inflación subyacente * (FEB/19)	3.54
UDIS (27/03/19)	6.256613

* WWW.BANXICO.ORG.MX

CNNEXPANSION

La vivienda en la CDMX resentirá las medidas del gobierno y subirá sus precios

En los últimos cinco años, los precios de la vivienda en la Ciudad de México han incrementado a una tasa promedio anual de 8.4%, pero en 2019 los analistas y expertos en el sector inmobiliario prevén que el alza llegue hasta el 12% en algunos segmentos. De acuerdo con portales inmobiliarios, consultores del sector y grupos financieros, los precios de la vivienda en la Ciudad de México subirán entre 8% y 9% en 2019, sin embargo, algunas estimaciones prevén que el alza en precios para vivienda vertical pudiera llegar al 12%.



Secuestra la CNTE reforma por plazas

En su intento por conseguir 5 mil 500 plazas y garantías laborales para los maestros de Oaxaca, la Sección 22 de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) tiene secuestrada la discusión sobre la reforma educativa. El magisterio disidente bloqueó ayer nuevamente la Cámara de Diputados e impidió el análisis del dictamen por parte de las Comisiones de Educación y Puntos Constitucionales, así como el desarrollo de la sesión del Congreso que fue suspendida por tercera ocasión consecutiva.

El Sol de México

Pemex ha seguido importando crudo pese a negativa de Gobierno

México ha continuado importando crudo desde noviembre, de acuerdo a datos oficiales, pese a las afirmaciones del gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador acerca de que el país no realizaría más compras de petróleo en el exterior. México importó un equivalente a 31 mil 700 barriles por día (bpd) de crudo en noviembre, de 17 mil 800 en diciembre y de 15 mil 100 en enero, según cálculos de Reuters usando como referencia precios de crudo ligero de Estados Unidos para venta spot, con datos del Banco de México.

Miércoles 27 de marzo de 2019



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 27 de marzo

Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías no representan puntos de vista de Reuters. ECONOMÍA * Las ventas minoristas en México repuntaron en enero, luego de sufrir el mes previo su mayor declive en cinco años, aunque la cifra resultó por debajo de las expectativas del mercado, mostraron el martes datos oficiales. Las ventas al por menor subieron un 1.9 por ciento en enero contra el mes anterior, informó el Instituto Nacional de Estadísticas, INEGI.



Bajan acciones de Carso, tras versión de que Slim se retira

Carlos Slim prepara ya el retiro de su actividad empresarial, confió el presidente, Andrés Manuel López Obrador, quien, tras admitir que podría cometer una indiscreción, relató parte de las conversaciones que sostuvo con el empresario: Es lo que me ofreció. Quiere retirarse y hacerlo en este sexenio, por lo que está dispuesto a apoyar no sólo en la parte empresarial, sino también en estas acciones de bienestar para nuestra población.



Ciudad de México tendrá ambiente caluroso y 29 grados Celsius

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que este miércoles dominará el cielo despejado con ambiente caluroso en el Estado de México y calor de hasta 29 grados Celsius en la Ciudad de México. En su pronóstico para en el Valle de México indicó que se prevé cielo despejado a lo largo del día. Se estima ambiente caluroso y viento del noreste de 10 a 25 kilómetros por hora (km/h) con rachas de 40 km/h. En la Ciudad de México se prevé una temperatura máxima de 27 a 29 grados Celsius y mínima de 8 a 10 grados.

